
REQUERIMENTO Nº 012/2014

				O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer
junto a Sua Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, para que junto ao setor
competente da municipalidade seja promovido estudos com vistas a mudanças em algumas
ruas e avenidas de nosso município, conforme abaixo sugerido:

- conversão em mão única do  trecho da Rua Quintino bocaiúva, que vai da esquina da
Farmácia Miofarma até a esquina do Mercado Palboch;

- conversão em mão única do trecho da Avenida General Klinger, quadra onde está localizada
o Paço Municipal, bem como seja proibido o estacionamento na respectiva quadra;

- conversão em mão única da Avenida Visconde de Taunay, com faixa dupla no sentido da
Rua Calógeras, em frente ao 9º GAC finalizando seu trajeto  na Rua Benjamin Constant; 

- conversão em mão única da Rua Coronel Juvêncio, com faixa dupla no sentido  da Rua
Benjamin Constant até a Rua Calógeras.

		
				Justificativa:

                                                        Tal pedido prende-se ao fato, primeiramente com relação
aos dois primeiros trechos   mencionados, os quais  são muito estreitos, o que vem causando
transtornos de grande proporção aos motoristas, pois além da mão dupla, ainda existem
carros estacionados na rua, o que dificulta a passagem de todos que por ali trafegam. Com
relação a conversão em mão única com faixa dupla na Avenida Visconde de Taunay e  Rua
Coronel Juvêncio, em muito melhorará a distribuição do fluxo dos veículos, reorganizando de
forma notável o trânsito em nosso município, prevenindo dessa forma acidentes com
pedestres e colisões entre veículos que atualmente trafegam nos dois sentidos, além de
propiciar maior segurança aos moradores, motoristas e comerciantes da região.

				Sala das Sessões em 25 de junho de 2014.
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